

# PAROLES DE FAMILLES

**Merveilleux, extraordinaires, miraculeux, magique**

**Paroles exprimants les sentiments, de centaines  
de familles à Montréal.**

---

Mme Arthur Thomas, 102, rue Plessis, dit : Mon enfant âgé de 11 mois souffrait d'une grave attaque de la coqueluche deux bouteilles de 25c du Sirop de Térébenthine du Dr La violette opérèrent une guérison complète et permanente.

Mme Jos. Rousseau, 108a, rue Panet, dit : Ma petite fille âgée de cinq ans souffrait d'une forte attaque de la coqueluche et elle fut complètement guérie par l'usage de trois bouteilles de 25c du Sirop de Térébenthine du Dr Laviolette.

Mme Jos. Guénette, 425, rue Panet, dit : Mes quatre enfants souffraient d'une des plus fortes attaques de la coqueluche, tous quatre furent complètement guéris en faisant usage de trois bouteilles de 25c du Sirop de Térébenthine du Dr Laviolette et je considère que ce remède est le plus merveilleux dont j'ai jamais fait usage.

Mme Avila Favreau, 95, rue Panet, dit : Ma petite fille âgée de trois ans souffrait d'une des plus fortes attaques de la coqueluche, deux bouteilles de 25c du Sirop de Térébenthine du Dr Laviolette opérèrent une guérison complète et permanente.

Mme Narcisse Gagnon, 303, rue Panet, dit : Mon petit garçon âgé de deux ans souffrait d'une des plus violentes attaques de la coqueluche au point que sa figure devenait noire et qu'il saignait du nez, j'essayai plusieurs remèdes sans soulagement aucun. Mon médecin me conseilla de faire usage du Sirop de Térébenthine du Dr Laviolette, le grand remède contre la coqueluche. Après la première dose, l'enfant reçut un grand soulagement et deux bouteilles de 25c le guérirent complètement.

Mme Arthur Elie, 146, rue Wolfe, dit : Mon enfant âgé de dix-huit mois souffrait d'une forte attaque de coqueluche ; deux bouteilles de 25c du Sirop de Térébenthine du Dr Laviolette l'ont guéri complètement.

**Propriétaire : J. G. LAVIOLETTE, M. D.**

**232 & 234, rue St-Paul, Montréal.**